



AUTOECO est heureuse d'annoncer l'organisation de la 13^{ème} édition des Trophées de l'Environnement dont la soirée de remise des prix se déroulera à Paris le 11 septembre 2025.

Une 13^{ème} édition pour récompenser l'engagement environnemental des groupes, marques et réparateurs automobiles avec des trophées très convoités qui témoignent de leurs actions dans la durée.

Chez AUTOECO, l'environnement n'est pas une option : c'est une priorité ! Chaque jour depuis 20 ans, Autoeco accompagne les professionnels du secteur automobile dans leur démarche éco-responsable, en facilitant la gestion de leurs déchets et en assurant leur traçabilité avec un service unique de suivi des données des déchets d'atelier et d'intégration de données environnementales de l'ensemble de leur réseau (réparateurs, marques et groupes automobiles).

Dans ce cadre, Autoeco récompense depuis déjà 13 ans les politiques environnementales menées et les actions réalisées par les entreprises de la filière automobile au travers de la soirée des Trophées de l'Environnement. Instaurés en 2013, ces Trophées ont l'ambition tous les ans de mettre en avant les réparateurs et les groupes les plus performants et investis dans une démarche en faveur du développement durable et de l'économie circulaire sur des thématiques précises, telles que la gestion des déchets, des produits polluants ou encore de leurs impacts sur l'environnement.

Après une 12^{ème} édition organisée à Chantilly (Oise), les Trophées de l'Environnement sont de retour à Paris en 2025 avec la traditionnelle soirée de remise de prix qui se déroulera cette année le 11 septembre prochain au MUSÉE DES ARTS FORAINS dans le quartier de Bercy Village (75012).

Pas moins de 14 trophées seront remis autour de thématiques liées à l'environnement comme la performance, la prévention, l'engagement environnemental, les actions RSE, ..., et récompenseront donc l'implication de groupes de distribution et les grands acteurs du secteur automobile engagés pour le développement durable.

Toujours animée par le présentateur télé Jean-Pierre Gagick, cette soirée se renouvelle une fois encore avec une nouveauté de taille : le traditionnel interview du grand témoin laisse place à un débat participatif entre 3 grandes marques automobiles sur leur politique environnementale. Un moment important à ne pas manquer et qui promet d'être riche en échanges et en informations pratiques.

Concernant la sélection des lauréats, seuls peuvent être présélectionnés les ateliers, les réparateurs et les professionnels de la réparation automobile ayant triés à minima depuis trois années consécutives au moins 3 déchets non dangereux et 5 dangereux. Sont donc concernés, les ateliers ayant reçu la distinction Autoecoclean Argent (engagement sur 3 ans), Or (sur 5 ans), Platine (sur 10 ans) ou la nouvelle distinction Emeraude (sur 15 ans). La participation est gratuite, et pour faire acte de candidature, il suffit aux candidats de remplir un questionnaire disponible automatiquement sur leurs pages personnelles du site www.autoeco.com (première plate-forme informatique de traçabilité du recyclage automobile français). Les candidats ont jusqu'à la fin du mois de juin pour se faire connaître. En 2024, près de 550 entreprises ont participé.

Enfin, symbole des actions d'un secteur en faveur de l'environnement, les 13^{èmes} Trophées de l'Environnement bénéficient cette année encore du soutien des institutions comme MOBILIANS, l'ADEME et CYCLEVIA (éco-organisme de la filière des huiles et des lubrifiants usagés), et d'un cercle grandissant de partenaires de confiance.

13^{èmes}

TROPHÉES DE



L'ENVIRONNEMENT

Annonceur : AUTOECO
Contact : Olivier FORT / Mélanie LEZANDRON
Adresse : 2 Rue Nicéphore Niepce – 60200 Compiègne
Téléphone : Tél. : 03.44.86.18.58
Mail : autoeco@autoeco.com

A propos d'Autoeco

Développeur et concepteur de solution de traçabilité du recyclage automobile

Forte de plus de 20 ans d'expérience dans l'intégration de données environnementales, la plateforme informatique de traçabilité www.autoeco.com permet de suivre l'engagement de l'ensemble d'un réseau quant à la collecte et au recyclage de ses déchets. Une vingtaine de réseaux automobiles sont déjà adhérents de cet outil, dont Citroën, Renault, Speedy, Volkswagen... avec plus de 150 collecteurs partenaires.

Indépendant, ce système de traçabilité permet en outre à Autoeco d'être partenaire privilégié de MOBILIANS (anciennement CNPA) dans sa mission d'Observatoire National des Déchets de l'Automobile.